

平成28年度 進路便り 最終号 進路指導部 発行

2017年3月24日 島根県立漣摩高等学校

人生を考える春休みに・・・

進路指導部では、3月になり、全学年対象の「進路デー」、2年生の進路設計での講演会「これからの時代に必要な職業観・人生観」といった、人生の指針のヒントを学ぶ授業を企画しました。そして、明日から、春休みです。新二年・新三年になるにあたって、みなさん、ここは、「人生を考える春休み」を過ごしてはいかがでしょう。保護者の皆様と、ぜひ、春休みにお話しをしてみてください。

たとえば、将来、どんな生活を送りたいか、どんな人生を歩んでみたいのか、その夢の実現には、高校卒業までのこれからの365日・730日、どんな日々を送ることが、大切なのか、それを考えることから、世界は、はじまります。みなさんが将来、かがやきのある未来を歩むためにも、必要なことでもあるのです。そのヒントとなるであろう行事が、三月には多くありました。

進路デーでは、漣摩高校の卒業生や地元の企業・公務員の方々にお越しいただき、職業観や仕事の内容、専門学校や短大の学校説明を聞く一日となりました。

進路設計の講演会では、山口県萩市にある道の駅の駅長さんに、熊本県天草にある海洋高校とタイアップした熊本県の天草にある苓北町の名産品を開発する事例を紹介していただきました。銀の哲学の授業の参考になる内容でした。

平成29年度が、みなさまの人生において、最高な一年になりますように。

進路指導部では、がんばる・みなさんを応援しています。

最近の進路指導部・主催の授業の様子



進路デー 3月14日



進路設計 3月15日 講演会